



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Grünpfeil für Radfahrer

-Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 11.02.2019-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	27.02.2019	Entscheidung

Antrag:



die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden **Antrag**:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob sich die Stadt Ingolstadt am Pilotversuch der Bundesanstalt für Straßenwesen beteiligen kann, mit dem die grundsätzliche Umsetzbarkeit einer Grünpfeilregelung für den Radverkehr erprobt wird.

Begründung:

Derzeit läuft ein Pilotversuch in einigen Kommunen durch die Bundesanstalt für Straßenwesen, mit dem die Umsetzbarkeit einer Grünpfeilregelung für den Radverkehr erprobt werden soll. Der „grüne Pfeil“ ist seit 1994 Bestandteil der bundesdeutschen Straßenverkehrsordnung. Die Grünpfeilregelung für Radfahrer, die das rechts Abbiegen bei Rot an Ampeln nach vorherigem Anhalten erlaubt, wäre eine große Erleichterung für die Radfahrer. Für die Erprobung können z. B. folgende Knotenpunkte ausgewählt werden:

- Südliche Ringstraße/Brodmühlweg
- Friedhofstraße/Auf der Schanz
- Wenigstraße/Asamstraße

Beschluss:

Stadtrat vom 27.02.2019

Der Antrag wird weiter behandelt. Vom zuständigen Referat ist eine Vorlage zu erstellen.

